

平成30年度にいただいたメッセージ

生まれてから就職するまでずっと住んでいた市で、今でも大好きです。これからも応援しています！

西日本豪雨災害で影の薄くなった大阪府北部地震ですが、枚方市の復興状況はいかがでしょう。こんな時だからこそ、文化的施設建設のための予算が削られないように、些少ではありますが、茨木市の一市民から寄附させていただきます。北部大阪は一つ！ともに頑張りましょう！

三月まで息子夫婦がお世話になっていました そのお礼もかねて。

地震や台風による被害も大きく大変な1年でした。皆様の生活が少しでも早く日常に戻りますように。

今ある自然を後世にできるだけ残してほしいです。自然豊かな枚方市が大好きです。

文化芸術の発展のためがんばりましょう！

微力ながら出身地の街づくりの一助となれば幸いです。魅力のある街ランキング上位に選ばれるような活気のある枚方市を作ってください。

大阪出身、60年余の人生で半分の約30年お世話になりました。大阪府下の自治体を応援しています。枚方市の更なる発展を祈念しております。

衛星中核都市であり、古代より交通拠点であった歴史的強みを行かせる様な街づくりをアピールして欲しい。

ひらば一大好き

このたびの地震被災にお見舞い申し上げます。寄付金は災害対策に使っていただけると幸いです。

高齢の両親が暮らしています。この度の大雨は心配しましたが、今のところ大丈夫とのこと。高齢者も住みやすい環境整備をお願い致します。

大きな地震があつて大変だったと思いますが、がんばってください！

少しでも枚方市のお役に立ちたいです！

今年の地震で枚方市居住の知人が被災しました。北海道などの地震に比べてニュースなどによる情報は少ないですが、未だ復興が必要なものが多々あると思います。地震対策へ用いられることを希望します。

この度の震災で大変だったと思われまふ。お見舞い申し上げます。仕事でお付き合いのある方の出身地ということで枚方市への寄付を考え、枚方市への寄付方法がふるさと納税に限られていたこともあり、今回の寄付となりました。被災者の皆様の生活のため、街の復興のために使われることを願います。

平成30年度にいただいたメッセージ

4年前広島豪雨災害の時は、大阪の人たちにも多大な尽力をいただきました。今度は俺たちの番です。一日も早い復興をお祈りします。

これから暑さが増し大変ですが早く復旧できるよう応援しています。

少しでも力になればと思います。安心した生活に早く戻りますことを祈っています。

都市直下地震の恐ろしさを改めて感じております。市職員の皆様、お身体ご自愛いただき、一日でも早い復旧、そしてまた市民の皆様が今までと変わらない生活を送ることができるよう尽力願います。

枚方市出身です。実家や妹宅は無事でしたが、被害に遭われたご家庭も多いと知りました。少しでも、お役に立てればと思います。

完全復旧までには時間がかかるとは思いますが、心を強く持って進んでください。

枚方市には、知り合いが沢山いるせいか、馴染み深く感じている街です。地震からの復興を願っています！！

市民の皆様のご不便の無い生活が戻ることをお祈りしております。

地震の被害か癒えぬ間に、今度は大雨と天災が続きましたね。何度か伺わせていただいた事があり、大好きな人もいる街なので少しでも手助けしたいと思いました。

今は亡き伯父夫婦が貴市に住んでいました。学生時代に伯父宅に一週間ほど泊まらせてもらって、京都や奈良に出かけました。やさしい伯父夫婦が住んでいた貴市の早い復興をお祈りします。

東京から応援しています。

ささやかながら愛する地元に寄付します。

2018年4月から枚方市に転入しました。市の子どもたちのために寄付金を使っていたきたいです。

枚方市が益々住みやすく、また、働きやすい街になっていきますよう宜しくお願いいたします。

恵まれない子供達のためにお役立てください。

枚方市頑張れ！！

平成30年度にいただいたメッセージ

枚方出身ということで寄付いたします。枚方の子供達がすくすくと育つ環境が整うことを願います。

小学生時代に在住していました。健全な教育環境で育っていただけるとうれしいです。

枚方市の発展を祈念しております。

私は枚方生まれで6歳まで過ごしましたので恩返しにもなればと選ばせて頂きました。

大学時代に枚方市でお世話になりました。地震等の災害をニュースで見聞きし、少しでもお力になればと思い寄付することにしました。

動物保護の活動に共感して寄付させていただきます。

動物にやさしい街に

動物保護に関心が有ります。応援しています。

枚方市出身です。今は東京にいますが、ずっと私のふるさとです。応援しています。

関西外大の卒業生です。枚方市の発展や安全に貢献したく寄付させていただきます。

毎年、市役所前での菊花展と菊人形展を楽しみにしています。ひらかたパークも含め、菊人形の聖地ですので、今後も末永く開催されることを希望しています。

復興支援のためにふるさと納税させていただきました。穏やかな生活に戻れる日を心から祈念いたします。

地震復興関連に使って下さい。

平常時に戻るにはしばらく時間がかかるかと思いますが、どうぞ皆様、お身体に気をつけてください。

この度の地震の被害に遭われた方にはお見舞い申し上げます。

平成30年度にいただいたメッセージ

地震災害の復興にお役立て下さい。

枚方市が生まれ故郷です。今は離れたところにすんでいますが、枚方市を応援しております。

枚方市に生まれ育ちました。地震が発生したので故郷になにか役立ちたいと思い、ふるさと納税を初めて利用しました。災害復旧に役立ってほしいです。

故郷の発展を望みます。

樟葉宮表参道商店街のマスコットキャラクターみっけちゃんのTwitterを見て賛同し寄付させて頂きました。被害に合われた市民のみなさんが少しでも早く日常を取り戻せますよう願っております。

ひらパーが好きです。正確にはひらパーにいさんが好きです。遅くなってしまいましたが、震災復興に役立てれば幸いです。

枚方市は私が生まれた街です。いつも枚方市の繁栄を願っています。

もっともっと素晴らしい住み易い街へ

枚方市の公共施設等にお役立て下さい。

開けているようで、田園風景もある。便利だけど、そんな田舎感あるところも大好きです。やっぱり住んでいる場所に頑張っけて欲しい！

市長が若くなって、市が若返った様な気がします。活気が出て来ました。

新潟とピーチの飛行機で繋がったので、いつか行きたいと思って、ご挨拶がわりに。

ふるさとを離れて5年。出身地への寄付になります。

これからも発展し続けてください。

枚方兄さんしか知りません。でも自然がありそうで暖かい感じです。

先頃の地震により被災された枚方市の皆様に、お見舞い申し上げます。一日も早い復旧を祈っております。

いつも応援しています。